

PARTAI

Bentuk Karakter, Anggota Koramil 09/Prambanan Latihan Dasar Kepemimpinan OSIS SMP Negeri 2 Prambanan Klaten

Agung widodo - KLATEN.PARTAI.OR.ID

Dec 10, 2024 - 12:13



Bentuk Karakter, Anggota Koramil 09/Prambanan Latihan Dasar Kepemimpinan OSIS SMP Negeri 2 Prambanan Klaten

Klaten – Anggota Koramil 09/Prambanan Kodim 0723 Klaten, Serka Widodo Purnomo dan Serda Eko Susila memberikan Pelatihan Latihan Dasar Kepemimpinan (LDKO) kepada siswa-siswi OSIS SMP Negeri 2 Prambanan, Klaten. Selasa (10/12/2024)

Pelatihan ini diadakan sebagai bagian dari program pengembangan karakter dan keterampilan kepemimpinan untuk anggota baru OSIS di sekolah tersebut. Pelatihan LDKO ini bertujuan untuk membekali para anggota OSIS dengan keterampilan kepemimpinan yang dibutuhkan dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab mereka di lingkungan sekolah.

Sebagai organisasi yang memiliki peran penting dalam kegiatan sekolah, OSIS membutuhkan anggota yang tidak hanya memiliki kemampuan akademik, tetapi juga kemampuan untuk memimpin, berkomunikasi, bekerja sama dalam tim serta memiliki manajemen waktu dan organisasi yang baik.

Serka Widodo Purnomo menjelaskan bahwa dalam pelatihan ini, para peserta diberikan materi yang meliputi dasar-dasar kepemimpinan, kerjasama tim, komunikasi yang efektif, manajemen waktu dan organisasi, serta etika dan tanggung jawab sebagai pemimpin.

“Kami berharap dengan adanya pelatihan ini, para anggota OSIS dapat lebih memahami peran mereka dan dapat mengaplikasikan ilmu yang didapat dalam kegiatan sehari-hari di sekolah,” ujar Serka Widodo Purnomo.

Selain itu, Serda Eko Susila menambahkan bahwa kemampuan untuk bekerja sama dalam tim dan komunikasi yang efektif sangat penting bagi seorang pemimpin, terutama dalam organisasi sekolah seperti OSIS.

“Seorang pemimpin yang baik harus bisa menyatukan visi dan misi bersama anggota lainnya, serta mengelola waktu dan tugas dengan efektif,” kata Serda Eko.

Pelatihan ini mendapat sambutan positif dari para peserta yang antusias mengikuti setiap sesi materi dan latihan. Kepala SMP Negeri 2 Prambanan juga mengapresiasi anggota TNI yang telah membantu mengembangkan karakter kepemimpinan siswa. Dengan adanya pelatihan ini, diharapkan dapat mencetak pemimpin muda yang tidak hanya cerdas, tetapi juga memiliki jiwa kepemimpinan

yang kuat dan penuh tanggung jawab.

Pada program pelatihan LDKO menjadi salah satu contoh kolaborasi yang baik antara pihak sekolah dan TNI dalam upaya membentuk generasi muda yang tangguh dan berkarakter. (Red)